

Plague Inc.



Zusammenfassung: Eine interessante und süchtig machende Version eines Strategiespiels. Können Sie einen ausreichend starken Virus erzeugen und die Welt infizieren? Dieses einzigartige Strategiespiel ist eine Mischung aus klassischer Strategie und erschreckend realistischer Simulation. Sie schaffen den ultimativen Erreger. Können Sie der Menschheit, wie wir sie kennen, ein Ende setzen? Dieser Top-Hit mit über einer Million 5-Sterne-Bewertungen stellt Sie und Ihr perfekt entwickeltes Virus gegen die Menschheit und alles, was es tun kann, um zu überleben.

Gameplay: Überraschend tiefe Mechanik.

In Plague Inc. erstellen Sie einen Virus mit dem Ziel, so viele Menschen wie möglich zu infizieren. Dieses Spiel folgt einer traditionellen Echtzeit-Strategiestruktur. Sie haben verschiedene Möglichkeiten, welche Art von Krankheitserreger Sie einsetzen, wo Sie ihn einsetzen und wie Sie ihn im Laufe der Zeit entwickeln können. Sie haben verschiedene Menüs, um die Krankheit zu verfolgen und Ihren Fortschritt zu überwachen. Im Laufe des Spiels erhalten Sie Punkte, die Sie ausgeben können, um Ihre Krankheit auf unterschiedliche Weise zu entwickeln.

Vielleicht möchten Sie Hitzebeständigkeit, Infektionsfähigkeiten in der Luft oder andere Symptome. Finden Sie ein einzigartiges Gleichgewicht, während Sie versuchen, sich schnell und leise zu bewegen und so viele Länder wie möglich zu infiltrieren, bevor Grenzen und Flughäfen geschlossen werden. Die Mechanik im Spiel und die Art und Weise, wie Ihr Virus besiegt werden kann, sind tatsächlich überraschend, wie realistisch sie sein können und welche Herausforderung sie darstellen können.

Länder, die Grenzen schließen, insbesondere isolierte wie Australien, können für Sie zu einem großen Problem werden, da die Strategien zur Infiltration dieser Länder sehr tiefgreifend und viel komplexer sind, als nur das stärkste böse Virus möglich zu machen. ## Review / Fazit: Ein lustiges und interessantes Stück mit vielen Optionen, für manche Zuschauer vielleicht etwas langsam. Dieses Spiel ist eine einzigartige Version des klassischen, auf Echtzeitstrategien basierenden Spiels. Es hat zwar eine Barriere zum Spielen und eine leichte Lernkurve, ist aber bei weitem nicht so steil wie andere Spiele in seinem Genre.

Plague Inc. macht überraschend viel Spaß und kann schwierige Herausforderungen darstellen (es stellt sich heraus, dass die Menschheit widerstandsfähiger ist als erwartet). Das Spiel ist gut gemacht, mit ausgefeilten Mechaniken und vielen verschiedenen Möglichkeiten, um das Endziel des ultimativen Virus zu erreichen. Es gibt viele unterhaltsame Strategien, mit denen Sie die richtigen Merkmale für Ihr Virus auswählen können, die es effektiv machen und sich schnell verbreiten, während Grenzen und Wege offen bleiben. Wenn Sie sich für ein Spiel interessieren, das ein wenig Nachdenken oder Strategie erfordert, ist dies eine gute Wahl. Es hat viel Tiefe, um viele Stunden lang zu spielen.

Insgesamt ist die Qualität dieses Spiels ziemlich hoch. Die verschiedenen Arten, wie Sie Ihr Virus

entwickeln können, und die verschiedenen Arten, wie die Menschheit es bekämpft, werden Sie überraschen und die Welt real und dynamisch fühlen lassen. Es gibt viel Tiefe und Ausgewogenheit bei der Herstellung des perfekten Virus. Es gibt sogar eine gute Online-Community, die aus diesem Spiel hervorgegangen ist (ähnlich wie der perfekte Virus) und eine unterhaltsame Ressource und ein Ort sein kann, um verschiedene Strategien kennenzulernen.

Vorteile / Nachteile

Ein großartiges Strategiespiel mit vielen Optionen, aber vielleicht ein heikles Thema.

Plague Inc. ist ein Spiel im RTS-Stil, das mit einer einzigartigen Geschichte und Mission maskiert ist. Es gibt viele Tiefen- und Spieloptionen, um dieses Spiel interessant und wertvoll zu machen, um den ultimativen Virus und die ultimative Strategie zu entwickeln.

Die Natur dieses Spiels ist vielleicht ein heißes Thema, so dass es mit dem aktuellen Weltzustand einen lustigen Geschmack in Ihrem Mund hinterlassen kann. Außerdem könnte das Endziel etwas sein, das Sie nur schwer hinter sich lassen können. Schließlich ist es Ihr Ziel, die Menschheit zu zerstören. Letztendlich ist dieses Spiel nicht auffällig oder aufregend. Wenn Sie also etwas schneller suchen, könnte dieses Spiel Sie langweilen.